

Mais parce que notre bienheureuse Marguerite-Marie est vraiment l'évangéliste du divin Cœur, c'est à son enseignement qu'il faut recourir pour bien connaître les qualités et les récompenses de cette consécration.

I. QUALITÉS QUE DOIT REVÊTIR LA CONSÉCRATION AU SACRÉ-CŒUR.

1o *Que la consécration soit en quelque sorte sacramentelle, c'est-à-dire faite après la communion.* Méditons, en effet, ces lignes écrites par la Bienheureuse : " Je vous dirai simplement qu'il me semble que vous feriez une chose bien agréable à Dieu de vous consacrer et sacrifier à ce Sacré-Cœur, si vous ne l'avez déjà fait. Il faut communier un premier vendredi du mois, et après la sainte communion, lui faire le sacrifice de vous-même, en lui consacrant tout votre être, pour vous employer à son service et lui procurer toute la gloire, l'amour et la louange qui sera en votre pouvoir (1)."

Dans une autre lettre, elle écrit encore : " Pour commencer tout de bon à ne vivre que pour Dieu..., il me semble que vous feriez chose fort agréable au Sacré-Cœur de Notre-Seigneur de lui faire un entier sacrifice du vôtre, un vendredi, après la sainte communion (2)."

2o *Que la consécration soit fréquemment renouvelée.* Dans la même lettre que nous venons de citer, la servante de Dieu ajoute : " Je crois que le Sacré-Cœur prendra un singulier plaisir que vous renouveliez ce sacrifice souvent, et le pratiquiez fidèlement, pour parfaire votre couronne."

3o *Que la consécration soit entière.* Elle écrit à une jeune novice : " Prenant votre cœur comme s'il était en vos mains, offrez-le lui (au Sacré-Cœur) et le lui consacrez, afin qu'il y règne absolument, et qu'il vous apprenne à l'aimer parfaitement, à ne lui jamais déplaire volontairement et à porter la Croix amoureusement (3)."

II. FRUITS ET RÉCOMPENSES DE LA CONSÉCRATION AU SACRÉ-CŒUR.

1o *Le Cœur de Jésus se donne avec tous ses trésors à ceux qui se consacrent à lui.* Telle fut, en effet, la promesse

(1) Let. 33.

(2) Let. 26.

(3) Let. 33.